

ABSTRAK

Komutasi Mahasiswa FKIP Universitas Riau Dari Bangkinang Ke Pekanbaru.

Oleh : Ria Amelia

Lokasi penelitian ini terletak di kelurahan Simpang Baru kecamatan Tampan tepatnya di Universitas Riau. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor penyebab terjadinya komutasi, proses terjadinya komutasi dan dampak negatif dan positif dari Bankinang ke Pekanbaru. Jenis penelitian ini bersifat kualitatif data yang digunakan untuk melengkapi penelitian ini terdiri dari data primer dan sekunder. Data primer diperoleh dari hasil penyebaran angket sebanyak 80 responden sedangkan data sekunder diperoleh dari berbagai dokumen instansi terkait dan literatur yang berhubungan dengan masalah penelitian. Sesuai dengan masalah dan tujuan penelitian yang dirumuskan data yang dikumpulkan dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi dan angket. Data tersebut diolah secara persen yang diuraikan secara deskriptif atau gambaran berbentuk uraian yang didapatkan dari responden. Berdasarkan hasil temuan di lapangan, maka dapat disimpulkan (1) Pendidikan merupakan salah satu faktor penyebab komutan melakukan komutasi dari bangkinang ke pekanbaru komutasi dan jarak tempuh yang dekat juga mempengaruhinya. (2) Proses terjadinya komutasi dapat dilihat pada prasarana dan sarana yang dilakukan komutan dari Bangkinang ke Pekanbaru. Aksesibilitas jalan juga mempengaruhi komutan melakukan komutasi dari Bangkinang ke Pekanbaru jarak yang di tempuh komutan lebih kurang 60 Km dan waktu yang dibutuhkan selama 60 menit. Transportasi yang digunakan komutan adalah kendaraan umum dan ada juga menggunakan kendaraan pribadi. (3) Dampak positif yang di timbulkan oleh komutan dalam komutasi adalah dapat membantu orang tua, dapat melakukan kerja sampingan dan dapat berkumpul bersama keluarga, banyak mendapatkan teman sedangkan dampak negatif yang ditimbulkan komutan dalam komutasi adalah menghabiskan waktu yang lama, membahayakan keselamatan komutan, kemacetan dan tidak dapat melakukan perjalanan bila hujan.